



Diputada federal renuncia a candidatura de PRI, PAN, PRD; acusa falta de respaldo

La diputada federal por el distrito 36 con cabecera en Tejupilco, Jazmín Jaimes Albarrán, renunció a la candidatura de la Coalición "Fuerza y Corazón por México", conformada por PRI, PAN y PRD en la modalidad de elección consecutiva, pues acusó falta de respaldo de las instancias partidistas.

A través de sus redes sociales, la aspirante a o la reelección en este cargo, por el distrito 36 del Estado de México, informó sobre su decisión, acompañando su mensaje con un documento en el que explica el por qué tomó esta decisión.

En el documento que acompañó este mensaje, detalla que entre los principales motivos por el que decidió renunciar a esta candidatura se encuentra la falta de "respaldo y empatía de las instancias partidistas", circunstancias "que limitan los principios democráticos y vulneran la representación de los ciudadanos".

"Como sureña me siento muy orgullosa de mis raíces y muy agradecida por el apoyo recibido por mis compañeros militantes y simpatizantes en estos días; sin embargo, no he recibido el mismo respaldo y empatía por parte de las instancias partidistas. Ante la falta de apertura y sensibilidad política, he tomado una de las decisiones más difíciles de mi carrera política: renunciar a dicha Candidatura", se lee en este documento.

Indicó que toma esta decisión como "un acto de responsabilidad política y ética, pero sobre todo por respeto a los habitantes del sur del Estado de México, porque no puedo seguir participando bajo circunstancias que limitan los principios democráticos y vulneran la representación de los ciudadanos".

Explicó que se enfocará a sus actividades legislativas en la Cámara de Diputados Federal y concluirá el periodo para el que fue electa, "siempre guiada bajo los principios de la democracia y la justicia social".

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/diputada-federal-renuncia-a-candidatura-de-pri-pan-prd>